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Acta de confirmación 

 
Ingeniera  
Verónica Calderón 
Concejal de Manta  
 
Señores representantes de la Asamblea Ciudadana 

Por medio de la presente comunicación, se deja constancia de la reunión con carácter de 

socialización entre los señores/a, Oswaldo Bravo, Esmeralda Bolagay, Gladys Calderón, todos 

representantes de la Asamblea Ciudadana de Manta. Además, estuvo presente: Verónica Calderón, 

Concejal de Manta, y los representantes de su equipo técnico multidisciplinario para el proceso de 

rendición de cuentas 2020.  

“Estoy muy agradecida por esta socialización, sin duda a nosotros como autoridad nos viene bien, 

teniendo a consideración, que ha sido un año muy difícil por la arremetida de la pandemia, y estos 

procesos burocráticos casi que han quedado de lado, siendo consiente y entendiendo, que lo que 

más necesita nuestra gente en estos momentos es atención médica y comida, que es lo que hemos 

ofrecido como autoridad, antes de pensar en rendir cuentas mediante el escritorio”. Manifestó 

mediante la plataforma digital de Zoom, la Ing. Verónica Calderón, Concejal de Manta. 

 

   

 

 

 

 
Abg. Gladys Calderón   
Sr. Oswaldo Bravo 
Sra. Esmeralda Bolagay 
 



 


